

UNA RESPUESTA GLOBAL al maltrato de las personas mayores

"El maltrato de las personas mayores es una violación de los derechos humanos y una causa importante de lesiones, enfermedades, pérdida de productividad, aislamiento y desesperación.

Enfrentarse al maltrato de las personas mayores y reducirlo requiere un enfoque multisectorial y multidisciplinario."

Envejecimiento activo, Un marco político,
OMS, 2001

Según la Red internacional de prevención del Abuso y Maltrato en la Vejez (INPEA), el maltrato de personas mayores es "la acción única o repetida, o la falta de la respuesta apropiada, que ocurre dentro de cualquier relación donde exista una expectativa de confianza y la cual produzca daño o angustia a una persona anciana." Puede ser de varios tipos: físico, psicológico/emocional, sexual, financiero o simplemente reflejar un acto de negligencia intencional o por omisión. (Acción sobre el maltrato de las personas mayores 1995)

